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1 сентября, в День 
знаний, первый секретарь 
Магаданского ОК КПРФ, 
депутат городской Думы 
Александр Шишкин  
на торжественной 
школьной линейке 
поздравил учителей  
и учеников школы № 17 
(английская гимназия)  
с началом нового 
учебного года. 

- Когда-то я сам окончил эту 
школу, и сейчас с удовольстви-
ем вспоминаю эти годы, - сказал 
Александр Сергеевич. - С празд-
ником вас, ребята, и пусть гра-
нит науки не будет для вас 
слишком твердым». 

После линейки Александра 
Сергеевича пригласили в один 
из старших классов, где он так-
же выступил с напутственным 
словом.

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

9 сентября 2017 года  
в поселке Сокол прошло 
праздничное 
мероприятие, 
посвященное 55-летию 
поселка. Празднование 
было проведено в рамках 
акции День микрорайона 
"Мой дом. Мой двор. Мой 
город Магадан". Жителей 
поселка поздравляли 
губернатор, мэр, депутаты 
городской и областной 
Думы, старожилы 
поселка. Присоединились 
к поздравлениям  
и коммунисты 
Магаданского городского 
отделения КПРФ. 

Поселку Сокол - 55! 

День знаний

стр
.4 Выборы, выборы...

В честь такой замечательной 
даты коллектив Дворца культу-
ры «Авиатор» подготовил и 
провел праздничный концерт. 
Дополнением к празднику стало 
присутствие специалистов отра-
слевых органов муниципалите-
та, коммунальных предприятий 
и служб. 

Обращаясь к жителям посел-
ка, выступающие отмечали, что 
практически каждый житель 
поселка Сокол так или иначе 
связан с аэропортом - важной 
артерией сообщения Колымы с 
материком. Также было сказано 
много слов благодарности за 

искреннюю любовь к поселку.
От имени ЦК КПРФ коммуни-

сты наградили заслуженных 
жителей поселка и старожилов 
памятными юбилейными меда-
лями «100 лет Великой Октябрь-
ской социалистической револю-
ции» и По чет ны ми грамотами. 

Первый секретарь ГК КПРФ 
В.Кошуба вкратце рассказал о 
том, как до постройки аэропорта 
жители Магадана добирались 
до Мос квы, отправляясь в путь 
с 13-го километра на самолетах 
Ли-2 или ИЛ-14 до аэропорта 
Охотск, а далее до Красноярска. 

С постройкой аэропорта 

Сокол этот путь значительно 
сократился. По явилась возмож-
ность принимать комфортабель-
ные по тем временам пассажир-

ские лайнеры - легендарные 
ИЛ-18. С развитием отечествен-
ного пассажирского самолето-
строения совершенствовался и 
сам аэропорт, и его инфраструк-
тура. Быст рыми темпами рос и 
развивался поселок авиаторов 
Сокол, который по праву считал-
ся и считается до сих пор одним 
из лучших поселков области.

С юбилеем тебя, Сокол! 
Благополучия и 
достойной жизни твоим 
жителям!

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

"...буржуазные мальчиши-плохи-
ши, рядясь в одежды тимуровцев, 
собираются в укромном месте, 
подделывают протоколы и подпи-
си жильцов, даже уже умерших, 
и пачками несут в офис Зюбина."

УК «Обслуживающая организация города Магадана»: 
неоконченная повесть о преступлениях без наказания

Читайте на 4-й стр.



Парад подмоченных 
репутаций

На прошлой неделе бывший 
министр обороны Ана толий 

Сердюков, оставивший свой пост 
после гламурно-коррупционного 
скандала, продолжил новое восхо-
ждение по карьерной лестнице. Его 
избрали председателем совета 
директоров авиастроительной ком-
пании «Рос вер тол», входящей в 
холдинг «Вертолеты России». Надо 
признать, что чиновник вышел не 
просто сухим из воды, но очень 
быстро стал снова набирать номен-
клатурный вес. Буквально за пару 
лет он приобрел массу значимых 
должностей, став членом совета 
директоров «Вертолеты России», 
членом совета директоров Объ-
единенной авиастроительной кор-
порации (ОАК), членом совета ди-
ректоров «КамАЗа» и индустриаль-
ным директором авиационного 
кластера госкорпорации «Ростех». 
Забавно, но никто даже не потру-
дился объяснить, как человек с 
неуклюже замятой историей о про-
павших в Рос обо рон сер висе госак-
тивах, снова оказался там, где эти 
активы водятся. В этой связи поче-
му-то сразу представляется подми-
гивающая лукавым глазом очаро-
вательная г-жа Ва силь ева.

И никого это больше не удивля-
ет. Напротив, такие забавные на-
значения становятся нормой в 
больших и маленьких городах 
России. В Жуковском, например, 
есть свой незамысловатый корруп-
ционный клондайк в форме муни-
ципального бюджетного учрежде-
ния «Центр дорожного хозяйства, 
благоустройства и озеленения». 
Сначала его возглавлял один боль-

шой (в смысле размеров) и очень 
колоритный чиновник Харитонов, 
пришедший в Жу ков скую админис-
трацию из г. Химки сразу после вы-
боров мэром Андрея Вой тюка. Глава 
города лично рекомендовал его на 
эту должность, частенько хвалил за 
бурную деятельность, но вот неза-
дача - в один прекрасный день вы-
яснилось, что куча бюджетных де-
нег пропала из этого учреждения 
под видом уплаченной зарплаты 
несуществующим сотрудникам. А 
получал их лично Хари тонов, под-
писываясь за «мертвых душ». 
Полиция завела уголовное дело, 
Хари тонова быстренько отправили 
в отставку, а дело, как водится, раз-
валили: нашли стрелочника, кото-
рый взял на себя вину и отделался 
легким испугом. Но деньги, тем не 
менее, в бюджет не вернулись.

Вы будете смеяться, но год на-
зад начальник контрольно-счетной 
палаты вновь доложил о том, что со 
счетов МБУ исчезли миллионы 
бюджетных средств. К фейковым 
зарплатам добавились несущест-
вующие цветочные клумбы и про-
чее озеленение. Однако на этот раз 
все обошлось еще проще - совдеп 
заслушал, мэр промолчал, и до сих 
пор все делают вид, что ничего не 
было. Между тем в МБУ уже смени-
лась пара начальников.

Последний начальник - абсо-
лютно свежий, приказ о его назна-
чении еще не афишируется, но все 
в администрации знают, кто это 
будет. Его фамилия не так важна по 
сравнению с тем, откуда он пришел. 
А пришел он из группы компаний 
«Гарантия-Строй», которая завали-
ла отходами своего бетонного за-
вода озеро Глушица, построила без 
разрешительных документов гости-

ницу для гастарбайтеров и возвела 
на улице Гагарина огромный недо-
строй аж в 25 этажей, расплачи-
ваться за который, скорее всего, 
будет город, то есть жуковские на-
логоплательщики. Стоит признать, 
что с «Гарантией-строй» у жуковчан 
связано немало печальных воспо-
минаний: от беспредела на мест-
ных выборах до удивительной 
способности уходить от принятых 
на себя обязательств.

Теперь афиллированный с груп-
пой компаний «Гарантия-Строй» 
человек возглавит одно из самых 
бюджетоемких муниципальных уч-
реждений Жу ков ского - МБУ «Центр 
дорожного хозяйства, благоустрой-
ства и озеленения». Более сомни-
тельное в репутационном смысле 
назначение трудно было придумать. 
Но суть отрицательного отбора в 
том и состоит, что репутация здесь 
не имеет никакого значения. Она как 
шторка в вагоне поезда, который 
никуда не собирается ехать. А если 
и собирается, то явно не в ту сторо-
ну и не по тому расписанию.

Церковно-
приходской десант

Святейший Патриарх Ки рилл 
и глава МЧС Пучков подпи-

сали соглашение о сотрудничестве 
между РПЦ и Ми нис терством Рос-
сий ской Фе де рации. Может быть я 
ошибаюсь, но по моим сведениям 
- это первый официальный доку-
мент, который по сути включает 
православную церковь в систему 
государственного управления.

О чем идет речь? Кроме благих 
слов общего характера с обеих сто-
рон, соглашение имеет ряд конкрет-
ных вещей, позволяющих судить о 

переходе вполне технократического 
министерства на рельсы религиозно-
куль тового просвещения.

А именно, документ предполага-
ет создание походных храмов в зонах 
чрезвычайных ситуаций, включение 
представителей Церкви в процедуру 
сбора, доставки и распределения 
гуманитарной помощи, оказание 
услуг по «духовному окормлению» 
личного состава МЧС и лиц, попав-
ших в экстремальную ситуацию.

Представители РПЦ станут участ-
никами учений, семинаров, конферен-
ций по линии министерства, а также 
будут участвовать в осуществлении 
надзорно-профилактической дея-
тельности в отношении объектов ре-
лигиозного назначения на местах. 
Под писанный в рамках соглашения 
протокол предполагает согласование 
сроков и времени таких проверок.

Кроме того, стороны заявили о 
широкомасштабной воспитательно-
просветительской деятельности с 
целью «развития духовности, тра-
диционно-нравственных ценностей, 
чувства патриотизма и гордости за 
историю нашей страны, культуры 
межнационального общения и ве-
ротерпимости». С этой целью во 
всех образовательных учреждениях 
МЧС будут изучать предмет «Ос-
новы православной культуры».

РПЦ также выразила намерение 
заняться формированием волонте-
ров для помощи пострадавшим в 
чрезвычайных ситуациях.

Каким образом и на какой осно-
ве все это будет происходить, доку-
мент не конкретизирует. Тем не 
менее, в нем нет никаких ссылок на 
то, что все это будет актом благот-
ворительности со стороны РПЦ, а 
не совместной деятельностью до-
говорного характера.

Скажу сразу, я хорошо отношусь 
к МЧС и уважаю чувства верующих, 
не будучи человеком воцерквлен-
ным. Но у меня как у гражданина РФ 
возник ряд вопросов по поводу ска-
занных слов министром Пучк овым: 
«Сегодня в МЧС - светлый и радост-
ный день - подписанное соглашение 
открывает новые горизонты...». 

МЧС - сугубо бюджетная госу-
дарственная структура. Мне каза-
лось, что суть этого ведомства - на-
ращивать профессионализм при 
спасении людей, прогнозировать 
стихийные бедствия и техногенные 
катастрофы. А для этого нужны 
современные средства, качествен-
ная медицина, научные изыскания 
и высокий уровень подготовки лич-
ного состава. Ведь речь идет о по-
мощи людям, независимо от их 
восприятия религии.

Развитие волонтерского движе-
ния - это не обязательно Церковь. 
Более того, она уже далеко не в 
первых рядах такого явления. В 
тонущем Крымске работали сотни 
волонтеров, среди которых были 
люди разного вероисповедания и 
атеисты. Уже не первый год вполне 
успешно занимаются поиском про-
павших людей активисты граждан-
ского движения «Лиза-Аллерт».

В системе самого МЧС есть це-
лый институт антикризисных психо-
логов, которые работают со стрес-
сами пострадавших, помогают им 
пережить трагедии и вполне про-
фессионально с этим справляются. 
Не сом ненно, кому-то наверное в 
этих ситуациях нужна и молитва, но 
она вряд ли заменит то, что должно 
дать людям государство.

Возможно, я что-то утрирую, но 
почему-то вспомнился культовый 
обряд РПЦ перед запуском нашей 
ракеты: священник и молитву читал, 
и кадилом махал... А она взяла и не 
взлетела. И как признал высокопо-
ставленный чиновник Сергей 
Иванов - потому что коррупция в 
отрасли помешала прогрессу.

Согласитесь, есть в этом что-то 
неуместное. Как неуместно было 
скандировать «Вои стину воскресе» 
на торжественном митинге по слу-
чаю юбилея наукограда Жуковский, 
где все дороги по весне сошли 
вместе со снегом.
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Мнение
Приметы смутного времени

На минувшей неделе я продолжила собирать 
истории, которые могут рассказать о том, что 
происходит в стране. Они не эксклюзивные,  
не сенсационные, но именно поэтому вполне попадают 
под определение «Приметы смутного времени». 
Допускаю, что кто-то считает, будто все это его  
не касается, есть вещи поважнее (например, то,  
что электрички с июля подорожали), но суть 
аморального безумия в том и состоит, что причины 
неизбежно порождают следствия.   

Наталья Знаменская,  
главный редактор  
газеты «Жуковские  
вести», член Экспертного 
совета по региональным  
печатным СМИ  
при Минкомсвязи России, 
член АРС-ПРЕСС

За лето Магаданская область  
и её столица, город Магадан, 
набрали займов в банках. 
Кредиты оформлялись 
несколькими закупками, общая их 
сумма составила более 5,8 млрд. 

Правительство Колымы за лето взяло 
в долг 5,2 млрд. рублей и заплатит за их 
использование почти миллиард. Первый 
кредит в 2 млрд. предоставит властям 

региона Сбербанк - на 870 дней и за 414,4 
млн. Второй кредит, 1,2 млрд. рублей на 
1095 дней стоимостью 340,4 млн. рублей, 
Магаданская область берёт у Газ пром банка. 
Срок выплаты третьего кредита составит 
500 дней, цена - 240 млн, сумма - 2 млрд., а 
ссужать деньги будет Сбер банк.

Цель займа, изложенная в документа-
ции закупок, звучит так: «Оказание финан-
совых услуг по открытию невозобновляе-
мой кредитной линии на финансирование 

дефицита областного бюджета и погаше-
ние долговых обязательств Магаданской 
области».

Несколько кредитов оформила за лето 
и столица Колымы на общую сумму 631,4 
млн. рублей, деньги также брались на 
покрытие дефицита и расчетов с долгами. 
Магадан оформил 5 кредитов в Сбербанке 
и заплатит за пользование деньгами 117,7 
млн. рублей.

Бюджет Колымы-2017 принимался с 

доходами и расходами в 20,4 млрд. руб-
лей, Магадана - с ожидаемыми поступле-
ниями в 5,3 млрд. рублей и запланирован-
ными тратами в 5,4 млрд. После корректи-
ровок в марте его дефицит составлял 
140,5 млн. рублей.

По последним данным, госдолг М а га-
данской области составляет 12,5 млрд. 
рублей и с января 2017 года вырос на 
полмиллиарда.

Источник: https://regnum.ru

Что волнует магаданцев

Берите, Шура, берите...

«Хозяйская» жилка 
Комментарий Минфина:
«Расходы на обслуживание 

государственного долга в Ма
га  данской области планомерно 
сокращаются. В отдельных 
СМИ регулярно появляется 
информация об увеличении объ
ема заимствований областного 
бюджета за летний период 2017 
года. В целях объективного 
освещения данного вопроса 
информируем жителей Ма га
дан ской области о том, что 
ситуация, изложенная в публи
кации об увеличении государст
венного долга, не соответст
вует действительности. (??!!)

На самом деле Прави тель
ством Магаданской области в 
2017 году были привлечены 
средства кредитных организа
ций в объеме 5,2 млрд. рублей. 
Данные средства привлечены 
в целях рефинансирования (за

мещения) ранее привлеченных 
«дорогих» кредитов на более 
«дешёвые» заимствования. По
следние три года Прави тель
ством Магаданской области 
оп тимизируются расходы по 
об служиванию сформировавше
гося долга и, 5.2 млрд. руб лей 
(без учета процентов) со сред
ней процентной ставкой 8,86% 
были привлечены в 2017 году 
для погашения ранее заимство
ванных кредитов со средней 
процентной ставкой 9,96% го
довых. В случае снижения клю
чевой ставки Цент рального 
Банка России работа по рефи
нансированию действующих 
кредитов будет продолжена.

В результате проведенной 
работы экономия на обслужи
вание государственного долга 
(по уплате процентов) соста
вила более 100,0 млн. рублей, 
которые были перераспреде
лены и направлены на финанси
рование первоочередных расхо

дов областного бюджета (в 
частности на обеспечение 
завоза топлива к осеннезим
нему отопительному сезону).

График погашения кредит
ных обязательств Мага дан
ской области исполняется 
своевременно и в полном объе
ме, что не позволяет гово
рить об увеличении объема 
государственного долга. В 
течение финансового года его 
объем может увеличиваться 
исключительно на сумму     

крат ко
сроч  ных (на 49 дней) оборотных 
средств, привлекаемых в целях 
компенсации недопоступления 
доходов областного бюджета 
в конкретном периоде».

В проигрыше даже  
начинающий… жить

Однако факт остается фак-
том, за 4 года губернаторства 
Владимира Печеного Магадан-
ская область увеличила госдолг 
почти в 7 раз. В 2013 году об-
ласть должна была лишь 1,8 
млрд. рублей, в 2017 году эта 
сум ма перевалила за 12,5 млрд. 
рублей.

Если учесть еще и невысо-
кую численность населения 
Колымы по сравнению с другими 
регионами, то получается, что 
Влади мир Печеный умудрился 
набрать долгов больше осталь-

ных в процентном отношении к 
числу жителей региона. А значит, 
если разбить долг на жителей 
области, то каждый колымчанин 
от пенсионера до грудного ре-
бенка должен государству и 
банкам около 85,7 тысяч руб лей.

Напомним, госдолг региона - 
это в основном внутренний долг 
субъекта федерации. Его разме-
ры свидетельствуют о том, какая 
часть будущих, еще не получен-
ных денежных доходов субъекта 
Российской Фе дерации уже им 
израсходована. Фактически нали-
чие такого долга означает, что 
более половины бюджета следу-
ющего года Колыма уже потрати-
ла. Кроме того, займы эти не 
только государственные, но и 
банковские. В отличие от госзай-
ма, который выдается под менее 
чем 1% годовых, банковский займ 
региона имеет серьезную про-
центную ставку.

Источник - vesma.today

«Моя родная обл
асть напоминает

 мне даму, 

увешанную золот
ыми побрякушкам

и, сидящую  

в своем пустом 
доме без еды, в

оды и света, пи
таясь 

тем, кто что по
даст. Вроде и б

огатая, но така
я 

нищая…»      Таисия Федотова, магаданка с 1967 года



Признанный спальным райо-
ном, «Простоквашино» очень 
удачно расположен в городском 
массиве. Много пространства 
для благоустройства и комфорт-
ной жизни. Здесь есть практиче-
ски все для нормальной жизни: 
магазины, аптека, парикмахер-
ские, стоматология. Не хватает 
только давно запланированного, 
но так и не построенного детско-
го сада. Этот долго-
строй, которому уже 
более 20 лет, омра-
чает своим облез-
лым видом жизнь второй поло-
вины микрорайона. Из-за его 
присутствия в этой части никак 
невозможно заняться элемен-
тарным благоустройством, 
потому что власти до сих 
пор не могут решить, что с 
ним делать: снести или 
достроить.

 Сколько раз уже были 
обращения через газету, 
получены несколько отве-
тов от тогда еще градона-
чальника В.П. Пече ного, 
обещавшего снести или 
достроить «по плану на 
следующий год обязатель-
но…». А воз, простите, ос-
тов железобетонных об-
ещаний, так и стоит как 
памятник «достойного» хозяйст-
вования и заботы о населении.

Этот недострой с торчащими 
арматурами - настоящая беда 
жителей домов 85 и 87 по Набе-
режной реки Ма га данки. По не-
му и зимой, и летом лазают де-
ти. Так недалеко и до беды. 
Скачут детишки и по многочи-
сленным гаражам, прилепив-
шимся к недострою. Эти неза-
конные строения давно и прочно 
прописались здесь, а убрать их 
- дело, сложное даже для блю-
стителей благоустройства из 

административно-технической 
инспекции.

Не менее неприглядный вид 
имеют и дворы соседних домов 
81 и 83. Огромный пустырь без 
признаков растительности сис-
тематически становится пыль-
ным полигоном, потому как ве-
терок у нас - явление не просто 
нередкое, а скорее обычное и 
постоянное. Кому ж из родите-

лей захочется гулять с малыша-
ми в таком неуютном месте?

Все это безобразие растяну-
то до супермаркета «Про сто ква-

ши но». А дальше - оазис отно-
сительного благополучия. Там и 
сквер, и площадки спортивные, 
и даже миленькаяцерквушечка. 
Есть где посидеть или погулять 
с детьми, подышать запахами 
зеленых насаждений. Одним 
словом, лепота.

Такой контраст в одном от-
дельно взятом микрорайоне 
давно раздражает жителей. 
Нина Петровна И. из нашего 87-
го дома даже предложила со-
брать подписи и направить мэру 
города предложение провести 

День микрорайона во дворе 
дома 83 или у гаражей с недо-
строем возле 87-го. 

«Только ведь он не согласит-
ся, - сказала Нина Пет ров-
на и с горечью добавила, 
- продержалась бы совет-
ская власть хотя бы лет 
пять, здесь давно 
были бы и детские 
сады, и парки, и 
площадки, и доро-
ги нормальные…»

17 августа в 3-м 
микрорайоне 
прошла ежегодная 
акция «Мой дом, 
мой двор, мой го-
род Магадан», или 
День микрорайона. 

Я взяла на себя обяза-
тельство от имени не-
скольких семей из наше-
го дома задать мэру во-
прос о том, когда же на-
конец начнется благоу-
стройство наших дворов 
и строительство детско-
го сада? Ведь в таком 
большом микрорайоне очень 
много молодых семей и детей 
дошкольного возраста! Про 
школьников мы уже молчим. 
Расстояния до близ располо-
женных школ не так уж и велики.

Хотя, помнится, для удобства 
населения в далекие советские 
времена были детские сады и 
начальная школа даже на Ве се-
лой, чтобы дети младших клас-
сов могли учиться, не тратя 
время на поездки в город.

Надо сказать, что разговор 

наш с Юрием Федоровичем 
Гришаном хоть и был недолгим, 
но он сумел построить его так, 
что все стало понятно о плани-
руемых благоустроительных 
работах в нашем районе, а лич-

но у меня появилась стойкая 
убежденность, что обещание 
будет выполнено. Кстати, мно-
гие мои знакомые отмечают, что 
при мэрстве Гришана в городе 
значительно оживилась работа 
по благоустройству. И что слов 
на ветер этот градоначальник 
не кидает, пустых обещаний не 
дает. Ну, как говорится, дай Бог. 

Мэр на мой вопрос о недо-
строе сообщил, что достраивать 
это сооружение нельзя, так как 
оно непригодно для восстанов-
ления. На этом месте будет за-
пущено строительство детского 
сада в следующем году. По-

сколь ку это сооруже-
ние еще не снесено, 
говорить о комплекс-
ном благоустройстве 
пока рано. Что, пожа-

луй, справедливо.
О гаражах-самостроях он 

сказал, что их сносу мешает 
позиция владельцев и поддер-
жка их со стороны депутата М. 
Тумашова. Это более чем стран-
но, потому что десяток владель-

цев самостроев не яв-
ляются выразителями 
мнения всех жителей 
близлежащих домов. 
За домами есть много 
пустующей земли, и их 
перенос будет только 
способствовать «оздо-
ровлению» дворовых 
территорий.

Как говорится, по-
живем-увидим. В лю-
бом случае, при сносе 
недостроя гаражи при-
дется убрать.

Очень хочется над-
еяться, что после зимы 
в нашем уголке Про-
стоквашина произой-
дут хорошие перемены 
в улучшении качества 

жизни. А нынешние малыши 
дождутся детского садика в 
своем дошкольном возрасте. В 
отличии от своих родителей…

Татьяна МИХАЛЕВА
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Адреса беды
Я живу в микрорайоне, именуемом в городе по-

домашнему тепло «Простоквашино», более 10 лет. И 
честно скажу, очень люблю этот район и ни за что не 
променяю его ни на центр, ни на другие «престижные» 
уголки областного центра. 

С возвращением, Железный Феликс!
Что волнует магаданцев

Сюжет об открытии несколько 
раз демонстрировался по местным 
новостям. Приняли участие в этом 
мероприятии губернатор, мэр, руко-
водитель областного ФСБ и «другие 
официальные лица». Самое стран-
ное, что на это мероприятие не 
пригласили представителей нашей 
партии. А ведь Дзер жин ский - это 
один из самых ярких большевиков, 
сиречь коммунистов, чей вклад в 
революционное движение, сверже-
ние капиталистов огромен, а поли-
тические взгляды являются полной 
противоположностью нынешним 
правителям страны.

К метаморфозам нашего власт-

ного бомонда все уже привыкли. 
Тем не менее, за такой подарок на-
шей общей истории спасибо.

Событие это стало темой ожив-
ленных дискуссий в соцсетях. Очень 
порадовало шипение представите-
лей местной либерастии. Сколько 
воплей о кровище на руках Феликса, 
колкостей в адрес инициаторов от 
власти! Просто песня лебединная на 
излете. А вот нашим коммунистам 
это событие пришлось по сердцу.

Происходящие в стране измене-
ния находят свое отражение и в 
просветлении зачумленных голов. 
Пересмотр истории под бурные и 
дурно пахнущие исследования про-

плаченных Западом историков и 
анализаторов, обильно поливших 
грязью и дерьмом людей, всегда 
бывших гордостью великой страны, 
дает свои всходы. Только, к счастью, 
не те, на которые они рассчитывают. 
Пример Украины отрезвил всех. 
Наконец приходит осознание того, 
что натворили декоммунизаторы.

Постепенно из прошлого возвра-
щаются достижения советской куль-
туры и спорта, на очереди разворот от 
западной модели образования к со-
ветской, признанной во всем мире 

лучшей во все времена. Под санкции 
«западных друзей» восстановили 
опыт производства собственной про-
дукции, как это было в СССР. Наконец 
стали брать оттуда прекрасный поло-
жительный опыт. А еще стали развен-
чивать искусственные и бездоказа-
тельные фальшивки о советской 
эпохе и ее создателях. Радует!

Следует сказать, что инициато-
рами открытия памятной таблички 
создателю ВЧК и лучшей в мире 
советской разведки и контрразведки 
Ф. Э. Дзер жин скому стали офицеры 
ФСБ. Такие акции прошли не только 
у нас, но и в других городах. Спроста 
ли это? Спросите себя сами. Как 
сказал на церемонии открытия доски 
руководитель областного ФСБ, 
именно чекисты во главе с Дзер-
жинским после гражданской войны 

сумели противостоять всякой пре-
ступной мрази, победить беспризор-
ность, побороть вредительство и 
установить правопорядок в стране.

В заключении хотелось бы при-
вести одно высказывание магадан-
ца в переписке в соцсети: «Что-то 
мне подсказывает, что Феликс бы 
уже закончил с нерациональным 
финансовым поведением губерна-
тора Колы мы и мэра Магадана. 
Довольно быстро вник в суть и 
принял верное решение». Лучше и 
не скажешь, лучшего подтвержде-
ния позиции офицеров ФСБ и не 
придумаешь. Правда, не совсем 
понятно, что сегодня мешает им 
работать так же бескомпромиссно. 
Может, отсутствие чистых рук или 
их связывание за спиной?

Татьяна СЕРГЕЕВА

камеру выступали мэр города, губерна
тор области, первый заместитель 
председателя областной Думы.

 Все были едины и говорили пример
но одно, но разными словами о том, что 
это был человек в высокой степени 

ответственный. Он основал и возгла
вил ВЧК, параллельно вел работу по 
восстановлению нашей промышленно
сти, строительных и индустриальных 
объектов. И весьма значителен его 
вклад в борьбу с беспризорностью. При 
нем были организованы приемникирас
пределители, домаинтернаты для 
безнадзорных детей. То есть, сложи
лась та система, которая жива и поны
не. И в этих учреждениях создавалась 
система не только становления и во
спитания граждан, но и начала их про
фессионального роста. И сегодняшнее 
наше событие, безусловно, необходимо, 
мы не должны забывать нашу историю.

Смотрел репортаж об открытии и 
удивлялся, почему там не было предста
вителей КПРФ? Должны же они были 

знать о таком событии, важном для 
коммунистов города! Позже я себе на 
этот вопрос ответил: они даже не зна
ли об этом! Их не удосужились об этом 
предупредить. Даже их депутатов. 

 Это я понял, когда ознакомился с 
повесткой дня городской Думы. Ведь 
такие решения, тем более связанные с 
советской эпохой, должны приниматься 
депутатами. Ну во всяком случае, хотя 
бы получить одобрение. У нас же демо
кратия и плюрализм.

Так вот, 31 августа Магаданская го
родская Дума проводила очередное засе
дание комиссии по вопросам муниципаль
ной собственности, где рассматривался 
вопрос об установлении доски в честь 
основателя и первого руководителя ор
ганов госбезопасности. И дальше сказа

но, что 15 сентября (!) состоится 
очередное заседание городской Думы, где 
будет приниматься решение (!). Вот 
текст повестки дня заседания: «20. 
Проект решения Мага данской городской 
Думы «Об уста новке информационной 
доски о названии улицы в честь основа
теля и первого руководителя органов 
государственной безопасности Феликса 
Эдмундовича Дзержинского». Вносит 
глава муниципального образования 
«Город Магадан», мэр города Магадана.

Докладчик: Шумкова Наталья Ев
гень евна, руководитель департамента 
культуры мэрии города Магадана».

Вопрос: мне одному кажется, что 
очередность действий несколько 
нарушена? Или как?

Петр Вельский

В Магадане в честь 140-летия со дня рождения 
Феликса Эдмундовича Дзержинского открыта 
мемориальная доска на д. 1 по улице Дзержинского. 

Письмо в тему
11 сентября, в день рождения 

всем известного чекиста Феликса 
Дзер жинского в Магадане, на стене 
бывшего здания ФСБ разместили 
доску с фотографией и небольшим 
текстом, посвященные Фе ликсу 
Эдмундовичу. Открытие прошло 
пусть с небольшой, но помпой. На 

Затянувшееся благоустройство



При этом многократно, как мантра, 
повторяется  эти кандидатуры одо
брены Президентом! Мне думается, 
что если председателю избирательно
го участка сказали  этот кандидат 
ставленник Президента, то и сам пред
седатель сделает все, чтобы именно 
этот кандидат одержал «убедитель
ную победу», и всех членов комиссии 
научит, как сделать именно так. 

Я практически с самого начала сле
дила за этими выборами в соцсетях, 
морально поддерживала коммунистов 
 Ольгу Николаевну Алимову из Сара
това, Романа Кияшко из Севастополя и 
других. Ольга Николаевна не раз сето

вала на административный ресурс, а в 
день выборов имели место такие полю
бившиеся методы, как подвоз и подкуп 

избирателей, голосование отсутство
вавших в списках и еще много чего ин
тересного. 

Имела место и огромная явка во 
время досрочного голосования (более  
5 % избирателей в Барнауле). 

В доме ветеранов на Нежинской 

(Москва) кабинки для голосования не 
были оборудованы для колясочников. 
Мне кажется, что как минимум это 
неуважение к людям, лишенным свобо
ды передвижения, им попросту не обес
п е ч и л и  т а й н у  в о л е и з ъ я в л е н и я . 
Некоторые соцработники за инвалидов 

ставили подписи в бюллетенях. Не
которым давали списки кандидатов и 
говорили за кого ставить галочку пря
мо за столом, где выдали бюллетень, и 
под контролем членов комиссии. 
Кандидат от КПРФ по этому округу 
снимал видео на свой телефон, так его 
охранник и председатель избиратель
ной комиссии этого участка пытались 
выгнать. Кандидата!

Сегодня, в понедельник, в ФБ множе
ство видеороликов выборов в Осетии. 
Что творят!!! Это же песня!

Самое гадкое то, что перед кажды
ми выборами ЕР призывает все пар
тии подписать соглашение о честных 
выборах! И потом творит беспредел. 
Не стыдно ли?! Зато как красиво в Но
востях рассказывают о победах. На
пример в Саратове проводились мно
гочисленные пикеты и митинги про
тив Радаева. А в понедельник нам го
ворят  Радаев одержал убедительную 
победу в выборах за кресло губерна
тора…

Лилия САШКИНА 

Решительная атака...

...и странная капитуляция

Дом находится в ведении УК 
«Обслуживающая организация 
города Магадана». Наряду с 
претензиями к обслуживанию 
дома - отсутствие ремонта в 
подъездах, незаделанные меж-
панельные швы - недавно жите-
ли обнаружили в своих почто-
вых ящиках квитанции за обслу-
живание дома, счет в которых 
превышал привычную сумму. В 
управляющей компании жильцы 
узнали, что с их участием было 

проведено общее собрание, на 
котором и принято решение об 
увеличении тарифов.

«Сейчас мы в суде доказы-
ваем, что это не наши подпи-
си! Я впервые в жизни стал-
киваюсь с таким кошмаром!» 
- рассказывает одна из житель-
ниц дома.

Сейчас жильцы ждут реше-
ния суда. Попутно они обрати-
лись и к председателю Мага-
дан ской городской Думы Сер-

гею Смирнову за содействием в 
смене управляющей компании:

«По закону, если жильцы 
недовольны компанией, они 
вправе ее сменить или создать 
ТСЖ. Но это только написано 
красиво. На практике возникают 
большие сложности. Тем време-
нем, все чаще люди сталкива-
ются с фальсификацией прото-
колов и произволом управляю-
щих компаний. Неправильно, 
что за подделку подписей 
предусмотрены только штра-
фы. Это мошенничество с 
целью наживы и должно ка-
раться как серьезное преступ-
ление. И вопрос этот мы бу-
дем поднимать на всех уров-
нях. Кон крет но в данном слу-
чае, думаю, суд будет на сто-

роне жиль цов. Если нет - бу-
дем до биваться справедли-
вости», - прокомментировал 
ситуацию Сер гей Влади ми ро-
вич.

Важным шагом в урегулиро-
вании проблемы с управляющи-
ми компаниями председатель 
гордумы считает создание госу-
дарственной обслуживающей 
организации, которая стала бы 
альтернативой частным и со-
здала бы необходимую конку-
ренцию на рынке услуг.

«Людей оставили наедине с 
управляющими компаниями, 
бросили в рынок, где они, к со-
жалению, находятся в неравен-
стве. От этого люди страдают 
не только у нас, а по всей стра-
не. И реальных рычагов воздей-

ствия на управляющие компа-
нии почти нет. Эту проблему 
активно обсуждают повсемест-
но, в том числе, и в Совете 
Федерации. Но прийти к знаме-
нателю пока не получается. 
Уверен, со временем получится. 
Главное, что власть на сторо-
не людей. Зна чит, положитель-
ные результаты будут», - поды-
тожил Смир нов.

Судебное заседание о под-
дельных протоколах собра-
ний жильцов Полярной, 1 со-
стоится 29 августа. Решение по 
этому делу будет опубликовано 
на сайте Магаданской город-
ской Думы.

МАГАдАН. 
КОЛыМА-ИНФОРМ» 

Ó÷ðåäèòåëü: Ìàãàäàíñêîå îáëàñòíîå îòäåëåíèå ïîëèòè÷åñêîé ïàðòèè «ÊÎÌÌÓÍÈÑÒÈ×ÅÑÊÀß 
ÏÀÐÒÈß ÐÎÑÑÈÉÑÊÎÉ ÔÅÄÅÐÀÖÈÈ». Îáùåñòâåííî-ïîëèòè÷åñêàÿ ãàçåòà «Êîëûìñêàÿ èñêðà» 
çàðåãèñòðèðîâàíà â Óïðàâëåíèè Ôåäåðàëüíîé ñëóæáû ïî íàäçîðó â ñôåðå ñâÿçè, èíôîðìàöèîííûõ 
òåõíîëîãèé è ìàññîâûõ êîììóíèêàöèé ïî Ìàãàäàíñêîé îáëàñòè è ×óêîòñêîìó àâòîíîìíîìó îêðóãó. 
Ñâèäåòåëüñòâî ÏÈ ¹ ÒÓ 49-0018 îò 24 ôåâðàëÿ 2010 ãîäà.
Àäðåñ ðåäàêöèè, èçäàòåëÿ: 685000, Ìàãàäàí, ïë. Ãîðüêîãî, 3 «á». Òåë. 62-09-04
E-mail: kprfmag@mail.ru

Îòïå÷àòàíî: ÎÀÎ «ÌÀÎÁÒÈ»
ã. Ìàãàäàí, ïë. Ãîðüêîãî, 9.
Çàêàç ¹ 388. Òèðàæ 3000 ýêç.
Äàòà âûõîäà â ñâåò 18.09.2017 ã. 
Ïîäïèñàíî â ïå÷àòü ôàêòè÷åñêè
â 16.00, ïî ãðàôèêó â 16.00.
Öåíà ñâîáîäíàÿ.

Ãëàâíûé ðåäàêòîð: Ò. Ñ. Ìèõàëåâà

Ôîòîêîððåñïîíäåíò: Ë. Þ. Äåâÿòêèíà

Сентябрь, № 16 (122) 2017 г.

Дело Януса живет и процветает

4

«Магаданцы обратились к председателю Думы за помощью 
в борьбе с произволом управляющей компании.

Жители дома по ул. Полярная, 1 подали в суд  
на управляющую компанию за фальсификацию 
протокола собраний собственников, на котором было 
принято решение об увеличении тарифов за текущее 
содержание имущества. Об этом сообщили РИА 
"КОЛЫМА-ИНФОРМ" в пресс-службе Магаданской 
городской Думы.

«Жильцы дома на Полярной, 1 
помирились с "Обслуживающей 
организацией города Магадана". 

Оказалось, что тариф управляющей 
компании, который они собирались 
оспаривать в суде, самый низкий в 
городе - 25 рублей за кв. метр. После 
пересмотра его могут повысить до 32 
рублей за кв. метр. Кроме того, руково-
дитель УК обязался уже в этом году 
провести ремонт подъездов, если 
жильцы согласятся вести конструк-
тивный диалог, сообщили ИА Maga dan-
Media в пресс-службе Мага дан ской 

городской Думы. Конфликт, который 
случился между жильцами дома на 
Полярной, 1, и управляющей компанией 
"Обслуживающая организация города 
Магадана" завершился мирным догово-
ром.

Руководитель компании Сергей 
Зюбин встретился с колымчанами в ка-
бинете председателя Магаданской го-
родской Думы. Зюбин пояснил, что те-
кущий тариф УК за обслуживание, 
который составляет 25 рублей, самый 
низкий в городе. Если жильцы не при-
нимают эту сумму и требуют пересмо-
тра в суде, им назначат тариф в соот-

ветствии с Постановлением мэрии - от 
26 до 32 рублей за кв. метр.

Также в ходе переговоров руководи-
тель УК обязался уже в этом году прове-
сти ремонт подъездов, если жильцы 
согласятся вести конструктивный диалог.

Для того, чтобы достигнутые догово-
ренности не нарушались, и в дальнейшем 
сотрудничество строилось максимально 
эффективно, на встрече назначили стар-
ших по подъездам и определили алго-
ритм принятия совместных решений 
собственников и управляющей компании.

В данной ситуации стороны попро
сту не слышали или не хотели слышать 

друг друга. Возникло недопонимание, а 
в какихто моментах и принципиальное 
несогласие. Это стало очевидным в 
ходе диалога руководства управляющей 
компании и жителей дома.

- По сути, договориться стороны мо-
гли и не выходя из дома. В любом слу-
чае, хорошо, что перемирие достигнуто, 
получены определенные обещания с 
обеих сторон. Будем следить за ситуа-
цией, - прокомментировал итоги встречи 
председатель Магаданской городской 
Ду мы Сергей Смирнов.

23 августа, MagadanMedia». 

В прошедшее воскресенье по стране прошли выборы разных 
уровней - в Думы разных ступеней, в том числе  
в Государственную, губернаторские и прочие. В понедельник  
с самого утра во всех новостных передачах только и разговоров, 
что об убедительных победах едроссовских кандидатов на 
выборах в губернаторы. 

Выборы, выборы...

Друзья! 
Мы настаиваем 

на честных 
выборах!

Соглашение

НАШ КОММЕНтАРИй БУДЕт 
НЕБОЛьШИМ. 

Имеющий глаза  да увидит, 
имеющий уши  да услышит. 
Проана ли зируйте выделенное 
нами в тексте. Куда исчезли 
пламенные и справедливые 
мысли председателя гордумы 
в первом тексте, где речь шла 
о мошенничестве, подделках и 
уголовной ответственности? 
Где во втором тексте хоть 
одно слово о подделках, мошен
ничестве и уголовной ответ
ственности?

Разговор о так называемом 
текущем минимальном тари
фе и угроза установления бо
лее высокого  элементарный 
шантаж. Ну, для бывшего жи
теля "определенных мест" это 
понятно. Но как же представи
тель власти от народа повел
ся так легко на эти метамор
фозы? Что это, как не показа
тель слияния власти и нечи
стоплотного бизнеса?

На неуважаемого нами го
сподина Зюбина возбуждены 
уголовные дела, правда, ос

нов ная их масса  как бы в от
ношении неустановленных 
лиц, которые, как буржуазные 
мальчишиплохиши, рядясь в 
одежды тимуровцев, собира
ются в укромном месте, под
делывают протоколы и под
писи жильцов, даже уже умер
ших, и пачками несут в офис 
Зюбина. Откуда у них полная 
информация о данных жиль-
цов каждого дома? Он этих 
доброхотов якобы не знает, 
их никто не видит (наверное, 
или в масках приходят, или 

ночами взламывают замки и 
ставят мешки с протоколами 
прямо в коридоре). Даже в тех 
протоколах, где стоят под
писи подручного  Полякова, 
уголовные дела все равно 
«расследуются» и приоста
навливаются как «глухари». А 
тем временем компания про
должает незаконно «стричь 
капусту», делая видимость 
работы по самому минимуму.

Думаю, что полиция и проку
ратура, которые по закону 
ОБЯЗАНы проводить проверку 

по публикациям в СМИ фактам, 
содержащим информацию о пре
ступлении, займутся этим до
мом именно по фальсификации 
протоколов общего собрания и 
перехода дома под незаконное 
управление компании Зю бина.

Показательно, что встре
ча Зюбина с жильцами прошла 
в кабинете гордумы. Резонный 
вопрос: так кто же так актив
но покрывает мошенников от 
ЖКХ?

Татьяна МИХАЛЕВА


